

Le nouveau Directeur général d'ELECAM Erik Essousse, a procédé le mercredi 30 mai dernier à un réaménagement du personnel au sein de cette structure.

Trois responsables des services au sein de cette structure viennent de se faire remplacer. Il s'agit du chef de division des Affaires administratives et financières(DAAF) Tete Devert; remplacé par M Ngolle III Patrice.

Dans la même division, Mme Anavai Françoise epouse Tagne, a cédé le fauteuil à Mme Arongabor Benedicta Erock Tame, inspecteur des impôts. Aussi au sein de la division communication et relations publiques, Mme Florence Meke Nguele, chef de la division, a été remplacée par Mme Patience Elango précédemment chef de la cellule des relations publiques et enfin Mme Bintou sarr qui occupe désormais le poste chef de la cellule des relations publiques.

L'on apprend également que les bureaux de l'ancien Dg et de l'ancien DAAF ont également été scellés.

Nommé par décret pésidentiel le 28 mai dernier à la tête d'ELECAM organisme chargé de l'organisation des élections au Cameroun, Erik Essousse précédemment directeur adjoint de cette structure remplace à ce poste Abdoulaye Babalé épinglé par le conseil électoral pour

"faute lourde" dans la gestion d' ELECAM.			